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「RIKUTAIを終えて」  

B組 毛利 仁胡 

  私は、RIKUTAIを終えて最後の RIKUTAIはいいものになったなと感じました。そう感じたのにはいくつか

理由があります。 

  まず、RIKUTAI当日欠席やけが人が多かった中、最後までやりきることができたことです。特に全員リレー

では二回走る人がクラスの半分くらいいたり、走順の変更が多く、当日も大きく走順が変わったりと、イレギュ

ラーなことが多く、練習の時に少し暗い雰囲気になっていることもありました。だけどそんな中でみんなが全力

で応援し、全力で走ったことでとても良いリレーにすることができたと思います。途中で一位になったところは

とても印象に残りました。 

  また、大ムカデでも初めて全クラスで練習した時は男女とも最下位だったけれど、作戦を立て直したくさん

練習したことで、本番では男女ともに二位になることができました。 

  二つ目は初めて一日で RIKUTAI ができたことです。初めは、一日で RIKUTAI を行うのは初めてだし、

体力も一日もつか不安でした。けれど、実際やってみるとすごくあっという間だったし、最後の RIKUTAI を通

常通り一日で行うことができて本当に良かったと思います。 

  この二つ以外にも、良い RIKUTAI になった要因はここには書ききれないほどたくさんあります。私は

RIKUTAI で感じたことを忘れず、RIKUTAI での経験などを活かし、次は最後の合唱コンクールもいいもの

にしたいです。 

 

 

「最後の RIKUTAI」 

C組 北條 耀平  

  僕は最後の RIKUTAI は成功したと思っています。なぜならクラスの団結力も深まったしたくさんのことを

学べたからです。その中から２つ紹介します。 

  一つ目は本番は何がおこるかわからないということです。本番当日ではたくさんの体調不良者が出て帰っ

てしまう人もいました。それにバトンを落としたり転んでしまう人もいて練習で１位だったクラスも順位が落ちて

しまうこともあります。自分たちのクラスも男女ともにムカデでは断トツ１位でした。けれど本番では男女どちら

も３位になってしまいました。このことから何が起こるかわからないから気を抜いてはいけないということを学

びました。 

  二つ目は RIKUTAI の運営はとても難しいということです。体育委員になって予行練習ではうまくいくと思

っていたけれど、やってみるとうまくいかないことばかりでした。声を出してもみんなの声にかき消されてしまっ

て声が通らなかったり時間通りに進まなかったりなどたくさんの失敗をしました。RIKUTAIがうまくいくかとて

も心配でした。けれど当日の朝委員長のやる気がみんなに伝わって自分も自然といつも以上のやる気うが

出てきました。その結果 RIKUTAI は時間通りに終わり悔いの残らない素晴らしい RIKUTAI をつくることが

できました。 

  僕は最後の RIKUTAI でこの C 組の人で団結して支え合ってみんなで優勝できて良かったです。途中負

けたかなと思ったけれど最後まで諦めないでがんばれたのでとても良かったです。次の合唱コンクールでも

必ず賞をとりたいです。 
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保護者の皆さまへ 

□ ２０日㈫に三者面談希望調査を配布いたしました。締切日は２７日㈫です。よろしくお願いいたし

ます。 

 

１学期期末テスト 

６/２８㈬ ①自習５０分 ②英語 ③社会 ④音楽 

６/２９㈭ ①自習４０分 ②理科 ③国語 ④技家 

６/３０㈮ ①自習５０分 ②数学 ③美術 ④保体 

 

給食、学活、清掃を行い、 

２８日㈬２９日㈭は１３：２５下校 

 

 １６日㈮修学旅行の宿舎班決め、係決め、コース検討が行

われました。２泊目のロイヤルパークホテルは基本的には行

動班のメンバーごとに部屋が決まるので、１泊目の三笠の部

屋決めが各クラスとても楽しそうに行われていました。 

  入学した頃はカメラを向けると恥

ずかしそうにフレームアウトしたり、嫌

がる様子もありましたが、 

最近は笑顔でこちらに 

向いてくれる人も多く 

なり嬉しい限りです。 

D組はこの時間の最初に進路説明会で行われたお話を 

本田先生から受けました。これで全クラス進路についての 

お話を聞くことができました。第２回目の進路希望調査を 

７月３日㈪に配布します。ご家庭でもお話をしていただければ

ありがたいです。 

学習計画表書いていますか。 

提出していますか。 

見通しをもって生活できていますか。 

 

テストまであと４日です。 

直前になって慌てないように、時間の使

い方を考えましょう。 

土日を有効に活用しましょう。 


